

## 25.6.2016 Wallfahrt nach Maria Eich

Die 22. Wallfahrt der Würmtalvereine ging dieses Jahr zum ersten Mal zur Kapelle Maria Eich. Am 25.6.2016, pünktlich um 6:30 Uhr, wurden die Wallfahrer in St. Georg in Obermenzing gesegnet, um sich dann gemeinsam auf den Weg zu machen. An drei weiteren Stationen (Pasing, Gräfelting und Planegg) konnte man sich den Trachtlern anschließen, um beim Gehen und Beten Gemeinschaft zu erfahren. Die Böllerschützen des ausrichtenden Vereins, „D`Würmtaler Menzing“, empfingen die Wallfahrer mit einem kräftigen Salut in Maria Eich. Mit der Würmtaler Blasmusik und den Fahnenabordnungen zog man anschließend feierlich zur Kapelle. Nach dem Gottesdienst im Freien lud das schöne Wetter zu einer Brotzeit im Biergarten zum Erfrischen und Erholen ein.

Aussegnung in St. Georg



Los geht's



Durch den Stadtpark



Unsere Fahnenabordnung



Am Ziel



